
◇各学年の同窓会、部のOB・OG会の開催記事を募集しています。
◇福岡高等学校のホームページを開設しています。ご利用ください。なお、同窓会ページは多くの意見をどんどん取り入れて、
　内容を充実させたいと考えています。
◇会報をホームページにも掲載しています。

注意

事務局だより

福岡高等学校内　同窓会事務局　電話（0766）64-5275　　FAX（0766）64-5276

富山県立福岡高校同窓会
フェイスブックページ

http://www.fukuoka-h.tym.ed.jp/alumni

E-mail dousou@fukuoka-h.tym.ed.jp

hhttps://ja-jp.facebook.com/pages/富山県立福岡高校同窓会-111504212307371

富山県立福岡高等学校同窓会会報 N o.18 2018.3

事務局：〒939-0127 富山県高岡市福岡町上蓑561番地 福岡高等学校内　
ホームページ　 URL  http://www.fukuoka-h.tym.ed.jp/alumni

16 4

同窓会事務局と名乗り、住所、進路等の問い合わせをする業者があります。ご不審な点がございましたら、
下記へお問い合わせください。

　平昌五輪ジャンプ女子ノーマルヒルにて高梨沙羅さんが銅メダルを獲得されました。みなさん
も何か１つでも打ち込める事を持ち、大きく羽ばたかれることを期待しています。

編　集　後　記編　集　後　記

同窓会副会長　立川　証

「Ikenobo 花の甲子園2017」全国大会で優秀校に選ばれた華道部のみなさん

物語は続くよどこまでも

日　時 平成30年 8月12日（日）18:00～20:30（受付17:30～）
 　同窓会総会　18:00～18:30
 　懇親会　　　18:30～20:30
会　場 ホテルニューオータニ高岡
 　同窓会総会　瑞竜の間（4階中宴会場）
 　懇親会　　　鳳凰の間（4階大宴会場）
会　費 5,000円　（33回生は3,000円）

たくさんの方のご参加、ご来場をお待ちしております。

第33回同窓会総会告知

集まろまいけ！

行こまいけ！

役職 組回氏　　名

福岡高等学校
同窓会役員名簿福岡高校のさらなる

　　発展に向けて
校長　片山　喜美

　毎年恒例になりました「ホテルニューオータニ高岡」での同窓会総会＆懇親会も今年で８回目。
去年も大変盛り上がりました。もちろん今年も開催いたします。今年のメインの回生は、3回生、13回生、23回生、
28回生、33回生です。もちろん「その他回生の方」の参加も大歓迎！！！

平成29年度　部活動成績学校の近況
陸　上
競技部

ソフト
テニス部

吹奏楽部

ESS部

華道部

その他
　平成28年4月から、再び福岡高
等学校で勤務し、２年を終えようと

しています。赴任して久しぶりに見た懐かしい校舎
は、少し古びており、あちこち汚れが目立つところや
修繕した方がよいところなどがありました。そのため、
少しずつ校舎の美化に取り組んできました。中でも
窓ガラスの汚れがひどく、気になるところでしたが、
高いところは危険が伴い手を付けることができず
にいました。幸い、28年度中に県教育委員会に予
算を要望したものが許可となり、昨年の春休みに
校舎全体の窓ガラスが業者により清掃され、とても
きれいになりました。これはうれしいことでした。
　エアコンやシャッター、その他の施設・設備の故
障もあります。年数が経てば致し方ないことで、随
時、修理や取り替えをしています。また、時代に即
した新たな機材を徐々に導入しています。今年度
は、生徒実習用コンピュータが総入れ替えになりま
した。さらに、主体的、対話的で深い学びの実現
には、教員の資質向上に加え、タブレットPCやプロ
ジェクタ等のICT機器を活用した授業の推進が大
切です。今後の整備と効果的な活用が課題となっ
ています。
　本校は駅から近く、広大な敷地やグラウンドと余
裕のある校舎に恵まれています。地域の格別な期
待を受けて創校し、以来三十数年、英語コースを
中心に実績を積み上げてきました。まじめに学習や
部活動等に取り組む生徒のために、今後とも、我々
は教育活動にしっかりと取り組むとともに、学習環
境を整えていかなくてはなりません。そして、生徒に
は「福岡高校に来てよかった」と言ってもらい、卒
業してからも高校生活を懐かしく語ってもらえるよう
な学校であり続けたいと考えています。
　福岡高校が「英語コースを核とした進学校」「地
域に信頼される学校」として、さらに充実・発展す
るよう努めていきますので、同窓会の皆様には今
後ともご支援いただきますよう、よろしくお願いします。

　平昌冬季オリンピック・パラリンピッ
クでの日本人選手の華々しい活躍が
ありました。メディアではメダルを獲得
した選手の苦悩や努力の軌跡が繰り
返し放送されましたが、勝った選手だ

けではなく、それぞれの競技のなかで選手の数だけドラマがあ
るのだろうと感じます。競技を終えてお互いをたたえ合う姿に
はいつも感動させられます。
　同じルールの中で戦うスポーツの世界は必ず終わりがあり勝
敗が決まります。試合のあとには、限られた時間の中で全力を
ぶつけあって戦った者どうしにしかわからない絆が生まれること
もあるでしょう。決して一人では作ることのできない物語が、自
分にも相手にも生まれることが競い合うことの大切な意味では
ないかと思います。
　学校から離れ、もう卒業することのない人生になると、なかな

か限られた時間であることを意識するのが難しくなります。終わ
らない日常のなかで１年なんてあっというまに過ぎていくよう
に感じられます。だからこそたまには同窓会で集まることも大切
なのではないでしょうか。久しぶりに会った仲間とはいつも一緒
だった頃の話題で盛り上がります。ときにはなんでもないエピ
ソードに自分の知らない裏話があったり、驚きの続きがあったり
と新しい発見をすることがあるのも楽しいことですが、同じ物語
を共有できる仲間がそれぞれ物語の続きを歩んでいる今の姿
を見て、自分自身もそれなりの軌跡を残しながら前に進んでい
ることを確かめることができます。高校生活３年間という限られ
た時間が生みだしたいくつものドラマを過去の懐かしい話で終
わらせず、それぞれの物語をしっかりと進めたくなるような場所
が福岡高校の同窓会になればいいと願っています。
　会員の皆さまには、ぜひ同窓会総会へご出席いただきたいと
思います。

■第７０回富山県高等学校陸上競技対校選手権大会
 女子走高跳（１ｍ５０）　第２位 熊野　亜海（22Ｈ）
　女子棒高跳（２ｍ２０）　第４位 宮澤　朱希（31Ｈ）
　第５６回北信越高等学校陸上競技対校選手権大会出場
■第５９回富山県陸上競技選手権大会
 女子１５００ｍ（５分１１秒７）　第５位 西川　　絢（23Ｈ）
　女子１００ｍＨ（１５秒２３）　第４位 熊野　亜海（22Ｈ）
　第６１回北陸陸上競技選手権大会出場
■第54回富山県高等学校新人陸上競技対校選手権大会
　女子１００ｍＨ（１５秒４１）　第３位 熊野　亜海（22Ｈ）
　女子１５００ｍ（４分５８秒６０）　第６位 西川　　絢（23Ｈ）
　女子３０００ｍ（１０分４７秒４３）　第７位 西川　　絢（23Ｈ）
　第２２回北信越高等学校新人陸上競技大会出場
■第２２回北信越高等学校新人陸上競技大会
　女子３０００ｍ（１０分４１秒９７）　第８位 西川　　絢（23Ｈ）
■第５９回北信越高等学校ソフトテニス選手権大会出場
　　　　　網　　菜月（32Ｈ） 島倉　伊世（33Ｈ）
■富山県高校秋季ソフトテニス選手権大会　　　
　　　　　　　　　　　第３位 久保　大輝（12Ｈ）

■第４５回富山県吹奏楽コンクール
　高等学校Ｂ部門　金賞
■第５８回北陸吹奏楽コンクール
　高等学校Ｂ部門　銀賞
■第１９回日本ジュニア管打楽器コンクール
　アンサンブル部門　打楽器の部/高校生コース　銀賞
■第７回富山県高校生英語ディベート大会　
　Ｂ論題　第１位　富山県立福岡高等学校Ａチーム
　Best Debater　     藤田沙瑛子（21Ｈ）

　Outstanding Performance Award
 　　　　　　　富山県立福岡高校学校Ｂチーム
　Best Supporter　村井　宥太（11Ｈ） 竹山　泰葉（13Ｈ）
  　　　　　四ツ柳百花（11Ｈ） 堀内　里華（12Ｈ）
■Ikenobo　花の甲子園２０１７
　北信越地区【西】大会　優勝
■Ikenobo　花の甲子園２０１７　
　全国大会　優秀校
■第３８回北信越国民体育大会　山岳競技
　少年女子　総合１位　富山県
　少年女子　リード競技　第１位　富山県
　少年女子　ボルダリング競技　第２位　富山県
　　　 𠮷岡　優季（21Ｈ）
　第７２回国民体育大会山岳競技（愛顔つなぐえひめ国体）出場
■第８回全国高等学校選抜クライミング選手権大会出場
　　　 𠮷岡　優季（21Ｈ）
■第13回関数グラフアート全国コンテスト
　特別賞　竹山　翔大（23Ｈ）　中田　尚吾（23Ｈ）
　　　　　吉江　俊浩（23Ｈ）
■第19回富山県高等学校プレゼンテーションコンテスト
　スピーチ部門　第３位 藤田沙瑛子（21Ｈ）
　リサーチ部門　奨励賞
■２０１７年第１回実用英語技能検定
　準１級合格　笠島　　駿（31Ｈ）　坂口　菜緒（33Ｈ）
■２０１７年度第２回実用英語技能検定
　準１級合格　金場　大史（31Ｈ）　野嶽　朱花（31Ｈ）
■とやま科学オリンピック２０１７
　高校部門　化学分野
　　銅賞　竹林　莉子（23Ｈ）　熊野　亜美（22Ｈ）組
　　銅賞　竹山　翔大（23Ｈ）　吉江　俊浩（23Ｈ）組
　マスター（上級） 中田　尚吾（23Ｈ）

みんなで楽しもまいけ！
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大野　洋靖
立川　　証
伊藤 雄一郎
板谷　直子
米沢　尚美
牧野　友紀
赤尾　繁樹
長谷川　格
宮田　俊孝
徳田　新一
浅地　隆佳
中村　裕二
塚原　映生
川島　　国
松本　信幸
寺前 慎太郎
嶋田　志保
藤村　充邦
今井　泰則
山川　雄亮
高田　洋平
角　千絵美
鎌倉 真希子
下村　　肇
二塚　大地
土肥　浩樹
長田  亜沙美 
樋口　千夏
山田　雄介
鈴木　亜衣
船木　悠平
浜井　欣宏
平田　拓也
髙田　　樹
吉國　　叡
宮原　伸卓
中 村　夕香
渡部　貴晶
明法寺 龍也
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第32回

＆同窓会総会 懇親会

12回生集合写真

22回生集合写真

27回生集合写真

32回生集合写真

2回生集合写真

Ｎさん：福岡高校の華道部が最近すごいんですよー
Ｓくん：何がすごいの？
Ｎさん：昨年の花の甲子園全国大会で優秀校になったんですよ。
Ｓくん：全国大会に出て優秀校になったんだ。それはすごいなー
Ｎさん：最近の成績を紹介すると
　《平成２７年度》
　　○第１８回学校華道インターネット花展　
　　　　　　　　北陸・甲信越ブロック賞（北國新聞社賞）
　《平成２８年度》
　　○Ikenobo 花の甲子園 2016　北信越地区【西】大会　
　　　　　　　　パフォーマンス賞
　《平成２９年度》
　　○Ikenobo 花の甲子園 2017　北信越地区【西】大会　優　勝
　　○Ikenobo 花の甲子園 2017　全国大会　　　　　　優秀校
　　っていうことだそうです。
Ｓくん：ところで華道部っていつからあるの。
Ｎさん：なんと創校時（昭和５８年）からある部活なんだって。
Ｓくん：えー、それは知らなかった！いったい誰が教えているの？先生？
Ｎさん：四柳さよ子先生（池坊華道会常任委員）が教えていらっしゃるそうよ。

※四柳先生は、創部時の昭和58年から平成１年まで講師補助として、

　平成２年からは講師として指導

Ｓくん：どんな活動、練習をしているの？
Ｎさん：月に２、３回、講師の四柳先生指導の下、華道家元池坊で稽古して

いるそうだよ。約束事がなく自由な形で生ける自由花や形の決めら
れた生け方をする生花、母の日やクリスマスといったイベントでの
華やかなフラワーアレンジメントなど幅広くお花を学んでいるそう
ですよ。そのほかにボランティア活動として、福岡駅の待合室や福
岡にぎわい交流館、老人ホームで作品展示をしているそうですよ。 

Ｓくん：そうなんだ。駅で見た生け花は福岡高校の華道部がやってたんだ。
福岡高校生の活躍を聞くとうれしいよね。今後も頑張ってほしいな。

池坊いけばなには和の
精神性があります。四季
の花ばなに命を感じて、
愛し、これからの素晴ら
しい人生に役立つことを
信じています。

　卒業後30周年。来年は50歳。そういう年の同窓
会でした。
　同窓会の準備をするにあたり、困ったことがありま
した。何名かのクラス幹事に連絡がとれなかったの
です。そこで、今後のこともあるので、誰でも幹事が
できるようにしておこうと考えました。できるだけ名
簿を整え、更新しようと思いました。
　幸い、15年ほど前（35歳のとき）に学校主導で作
られた名簿があります。また、長年にわたり同級生の
連絡先を独自に調べていたメンバーのおかげで、多
くの新住所がわかりました。驚いたのは、毎年、クラ
スの誰か1人または2人の住所が変わった換算。何
もしなければ住所不明者がどんどん増える、恐怖の
ようなものを感じました。
　それにしても、毎月の準備会議から、ハガキ作成、1
次会、2次会等、みんなの協力はたいへんに心強かった
です。新幹事を引受けてくれたメンバーにも感謝です。
　最後に、毎年同窓会を催し、各卒業生が10年に一
度は集まれる、そんな「きっかけ」を提供してくださっ
ている我が高校同窓会に感謝申し上げます。

　平成29年８月13日（日）午後６時より、ホテルニューオータニ高岡に
おいて「第32回福岡高等学校同窓会総会」が開催されました。
　当日は、２回生、12回生、22回生、27回生、32回生を中心に約230人
の参加がありました。総会では大野同窓会長、片山校長の挨拶に続き、
平成28年度の会務、会計報告、29年度予算等の議事が審議され、全会
一致で原案が承認されました。
　総会後、午後６時30分から開催された
懇親会では、在学時のビデオ映像も上映
され、懐かしい話題に花が咲きました。

2回生　宮田　俊孝

　12回生は、ホテルニューオータニでの同窓会
への参加は今回が初めてになります。
　卒業から20年が経過し、いざ連絡をとクラス
幹事に連絡取るも、このご時世なのか不審者扱い
されそうになり・・・同級生は県外に出た方が多く、
連絡つかないことが多々、どうなることやらと思
いましたが、なんとか36名の参加になりました。
　久々に再会する同級生とは当時と変わらずに
会話が盛り上がり、懐かしい当時の思い出や近況
報告になりました。一部の方々は、盛り上がりが過
ぎて５次会まで行った猛者がいたとの後日談も聞
いております。当時の先生方と再会できなかった
事が非常に残念でしたが、次回に期待したいと思
います。
　参加できなかった同級生達からは、今回の同窓
会の話を聞いた様で、来年は帰省するから同窓会
を開催してほしいと難題を突き付けられています
が、次回10年後の49歳の時でお願いします。

12回生　今井　泰則

　高校を卒業して約半年、みんな変わったの
か？と考えていましたが、変わっていたのは髪
の色くらいであまり変わっていませんでした。
生活が大きく変わったこともあって、今の普段
の生活について話すことが多かったです。みん
なと話しているともう少し高校生でいたかった
と思いますが、よく考えるとそれは課題に追い
かけられる鬼ごっこをまたやりたいと言ってい
るのと同じなので、やっぱり高校生気分だけで
いいなと思いました。次に３２回生が同窓会に
参加するのは５年後になります。５年間という
と結構間があるなと考えてしまいます。就職し
ていたり、学生だったり、旅に出ていたりなど、
５年も経てばどうなっていても不思議ではあり
ません。どんな風になっていても、再び同窓会
で会ったら、「よう、５年ぶりだな」と挨拶を交わ
したいと思います。次に会う時は、今回の同窓
会よりもきっと話すことが多いので楽しみです。

32回生　明法寺 龍也

　私たち２７回生が卒業してから、はや６年が経ち
ました。多くの人が社会人になって、それぞれの道
を歩んでおり、当時とは変わり成長した部分がたく
さん見られました。一方、変わっていない点もあり、
感慨深いものがありました。それは、福岡高校生が
もつ「つながりの力」です。同級生、恩師とのつなが
りはもちろんのこと、初めて会う他の回生の皆さん
とすぐつながれることに感動しました。同窓会当日
は、後輩と福岡高校での思い出を共有し、先輩方に
は、夢や目標を応援してもらいました。参加された
皆さんと本当に楽しい時間を過ごすことができまし
た。協力して頂いた皆さん、参加して頂いた皆さん
ありがとうございました。
　これから自分たちが切り拓いていく道を、５年後
の同窓会で振り返るのを楽しみにしています。そし
て、自分たちの切り拓く道が何かしらの形で、後輩
達が輝くための原動力になれば幸せです。がんばろ
う！福岡高校。ありがとう！福岡高校。

27回生　髙田　樹

　卒業してから10年が経ち皆がどのように変わってい
るのか不安や期待がある中、懐かしさも感じながら成長
した仲間たちと思い出や近況を語り合う楽しい時間に
なりました。 
　お世話になった先生たちにも久しぶりに会うことができ
成長した姿をお見せすることができ嬉しく思っております。
　また私たち22回生は野球部が甲子園に出場した世代で
もあります。当時からとても大切な出来事でありますが、
今回世代をこえた同窓会に参加させていただき先輩方や
後輩たちから当時のことについていろいろお話しいただく
のは、気恥ずかしいところもありながらも、福岡高校の歴
史を代表する出来事だということをより強く感じました。
　会を終えた後も仲間たちと次回はもっと人数を増や
して盛り上げていこうと誓い合いました。次回に多くの
仲間たちと再会できることがとても楽しみです。
　お世話いただきました皆様、ご協力いただきました皆
様ありがとうございました。22回生　山田　雄介

指導の先生か
ら

　のコメント

部長からひと
言

２３Ｈ 大川あ
つ子さん

華道部 編

練習の様子

大会の様子

優秀校表彰

毎回、各季節の花材で花を生けますが、
初めて扱う花や草木も多く、それも楽し
みの一つです。大会に向け、生け花の練習
は当然ですが、プレゼンテーションの練
習にも力を入れました。校内の先生方が
アドバイスをくださり、部員や友だちが応
援メッセージを送ってくれました。多くの
方々に感謝しています。

内島さんは、高校時に「花の甲子園2012」の
北信越大会で優勝し全国大会に出場しました。

卒業生（29回生）の内島茉佑子さんが今年度第
20回学校華道インターネット花展で北陸・甲信越
ブロック賞北國新聞社賞を受賞。

四柳さよ子先生
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第32回

＆同窓会総会 懇親会

12回生集合写真

22回生集合写真

27回生集合写真

32回生集合写真

2回生集合写真

Ｎさん：福岡高校の華道部が最近すごいんですよー
Ｓくん：何がすごいの？
Ｎさん：昨年の花の甲子園全国大会で優秀校になったんですよ。
Ｓくん：全国大会に出て優秀校になったんだ。それはすごいなー
Ｎさん：最近の成績を紹介すると
　《平成２７年度》
　　○第１８回学校華道インターネット花展　
　　　　　　　　北陸・甲信越ブロック賞（北國新聞社賞）
　《平成２８年度》
　　○Ikenobo 花の甲子園 2016　北信越地区【西】大会　
　　　　　　　　パフォーマンス賞
　《平成２９年度》
　　○Ikenobo 花の甲子園 2017　北信越地区【西】大会　優　勝
　　○Ikenobo 花の甲子園 2017　全国大会　　　　　　優秀校
　　っていうことだそうです。
Ｓくん：ところで華道部っていつからあるの。
Ｎさん：なんと創校時（昭和５８年）からある部活なんだって。
Ｓくん：えー、それは知らなかった！いったい誰が教えているの？先生？
Ｎさん：四柳さよ子先生（池坊華道会常任委員）が教えていらっしゃるそうよ。

※四柳先生は、創部時の昭和58年から平成１年まで講師補助として、

　平成２年からは講師として指導

Ｓくん：どんな活動、練習をしているの？
Ｎさん：月に２、３回、講師の四柳先生指導の下、華道家元池坊で稽古して

いるそうだよ。約束事がなく自由な形で生ける自由花や形の決めら
れた生け方をする生花、母の日やクリスマスといったイベントでの
華やかなフラワーアレンジメントなど幅広くお花を学んでいるそう
ですよ。そのほかにボランティア活動として、福岡駅の待合室や福
岡にぎわい交流館、老人ホームで作品展示をしているそうですよ。 

Ｓくん：そうなんだ。駅で見た生け花は福岡高校の華道部がやってたんだ。
福岡高校生の活躍を聞くとうれしいよね。今後も頑張ってほしいな。

池坊いけばなには和の
精神性があります。四季
の花ばなに命を感じて、
愛し、これからの素晴ら
しい人生に役立つことを
信じています。

　卒業後30周年。来年は50歳。そういう年の同窓
会でした。
　同窓会の準備をするにあたり、困ったことがありま
した。何名かのクラス幹事に連絡がとれなかったの
です。そこで、今後のこともあるので、誰でも幹事が
できるようにしておこうと考えました。できるだけ名
簿を整え、更新しようと思いました。
　幸い、15年ほど前（35歳のとき）に学校主導で作
られた名簿があります。また、長年にわたり同級生の
連絡先を独自に調べていたメンバーのおかげで、多
くの新住所がわかりました。驚いたのは、毎年、クラ
スの誰か1人または2人の住所が変わった換算。何
もしなければ住所不明者がどんどん増える、恐怖の
ようなものを感じました。
　それにしても、毎月の準備会議から、ハガキ作成、1
次会、2次会等、みんなの協力はたいへんに心強かった
です。新幹事を引受けてくれたメンバーにも感謝です。
　最後に、毎年同窓会を催し、各卒業生が10年に一
度は集まれる、そんな「きっかけ」を提供してくださっ
ている我が高校同窓会に感謝申し上げます。

　平成29年８月13日（日）午後６時より、ホテルニューオータニ高岡に
おいて「第32回福岡高等学校同窓会総会」が開催されました。
　当日は、２回生、12回生、22回生、27回生、32回生を中心に約230人
の参加がありました。総会では大野同窓会長、片山校長の挨拶に続き、
平成28年度の会務、会計報告、29年度予算等の議事が審議され、全会
一致で原案が承認されました。
　総会後、午後６時30分から開催された
懇親会では、在学時のビデオ映像も上映
され、懐かしい話題に花が咲きました。

2回生　宮田　俊孝

　12回生は、ホテルニューオータニでの同窓会
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　卒業から20年が経過し、いざ連絡をとクラス
幹事に連絡取るも、このご時世なのか不審者扱い
されそうになり・・・同級生は県外に出た方が多く、
連絡つかないことが多々、どうなることやらと思
いましたが、なんとか36名の参加になりました。
　久々に再会する同級生とは当時と変わらずに
会話が盛り上がり、懐かしい当時の思い出や近況
報告になりました。一部の方々は、盛り上がりが過
ぎて５次会まで行った猛者がいたとの後日談も聞
いております。当時の先生方と再会できなかった
事が非常に残念でしたが、次回に期待したいと思
います。
　参加できなかった同級生達からは、今回の同窓
会の話を聞いた様で、来年は帰省するから同窓会
を開催してほしいと難題を突き付けられています
が、次回10年後の49歳の時でお願いします。

12回生　今井　泰則

　高校を卒業して約半年、みんな変わったの
か？と考えていましたが、変わっていたのは髪
の色くらいであまり変わっていませんでした。
生活が大きく変わったこともあって、今の普段
の生活について話すことが多かったです。みん
なと話しているともう少し高校生でいたかった
と思いますが、よく考えるとそれは課題に追い
かけられる鬼ごっこをまたやりたいと言ってい
るのと同じなので、やっぱり高校生気分だけで
いいなと思いました。次に３２回生が同窓会に
参加するのは５年後になります。５年間という
と結構間があるなと考えてしまいます。就職し
ていたり、学生だったり、旅に出ていたりなど、
５年も経てばどうなっていても不思議ではあり
ません。どんな風になっていても、再び同窓会
で会ったら、「よう、５年ぶりだな」と挨拶を交わ
したいと思います。次に会う時は、今回の同窓
会よりもきっと話すことが多いので楽しみです。

32回生　明法寺 龍也

　私たち２７回生が卒業してから、はや６年が経ち
ました。多くの人が社会人になって、それぞれの道
を歩んでおり、当時とは変わり成長した部分がたく
さん見られました。一方、変わっていない点もあり、
感慨深いものがありました。それは、福岡高校生が
もつ「つながりの力」です。同級生、恩師とのつなが
りはもちろんのこと、初めて会う他の回生の皆さん
とすぐつながれることに感動しました。同窓会当日
は、後輩と福岡高校での思い出を共有し、先輩方に
は、夢や目標を応援してもらいました。参加された
皆さんと本当に楽しい時間を過ごすことができまし
た。協力して頂いた皆さん、参加して頂いた皆さん
ありがとうございました。
　これから自分たちが切り拓いていく道を、５年後
の同窓会で振り返るのを楽しみにしています。そし
て、自分たちの切り拓く道が何かしらの形で、後輩
達が輝くための原動力になれば幸せです。がんばろ
う！福岡高校。ありがとう！福岡高校。

27回生　髙田　樹

　卒業してから10年が経ち皆がどのように変わってい
るのか不安や期待がある中、懐かしさも感じながら成長
した仲間たちと思い出や近況を語り合う楽しい時間に
なりました。 
　お世話になった先生たちにも久しぶりに会うことができ
成長した姿をお見せすることができ嬉しく思っております。
　また私たち22回生は野球部が甲子園に出場した世代で
もあります。当時からとても大切な出来事でありますが、
今回世代をこえた同窓会に参加させていただき先輩方や
後輩たちから当時のことについていろいろお話しいただく
のは、気恥ずかしいところもありながらも、福岡高校の歴
史を代表する出来事だということをより強く感じました。
　会を終えた後も仲間たちと次回はもっと人数を増や
して盛り上げていこうと誓い合いました。次回に多くの
仲間たちと再会できることがとても楽しみです。
　お世話いただきました皆様、ご協力いただきました皆
様ありがとうございました。22回生　山田　雄介
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ら
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部長からひと
言

２３Ｈ 大川あ
つ子さん

華道部 編

練習の様子

大会の様子

優秀校表彰

毎回、各季節の花材で花を生けますが、
初めて扱う花や草木も多く、それも楽し
みの一つです。大会に向け、生け花の練習
は当然ですが、プレゼンテーションの練
習にも力を入れました。校内の先生方が
アドバイスをくださり、部員や友だちが応
援メッセージを送ってくれました。多くの
方々に感謝しています。

内島さんは、高校時に「花の甲子園2012」の
北信越大会で優勝し全国大会に出場しました。

卒業生（29回生）の内島茉佑子さんが今年度第
20回学校華道インターネット花展で北陸・甲信越
ブロック賞北國新聞社賞を受賞。

四柳さよ子先生



◇各学年の同窓会、部のOB・OG会の開催記事を募集しています。
◇福岡高等学校のホームページを開設しています。ご利用ください。なお、同窓会ページは多くの意見をどんどん取り入れて、
　内容を充実させたいと考えています。
◇会報をホームページにも掲載しています。

注意

事務局だより

福岡高等学校内　同窓会事務局　電話（0766）64-5275　　FAX（0766）64-5276

富山県立福岡高校同窓会
フェイスブックページ

http://www.fukuoka-h.tym.ed.jp/alumni

E-mail dousou@fukuoka-h.tym.ed.jp

hhttps://ja-jp.facebook.com/pages/富山県立福岡高校同窓会-111504212307371

富山県立福岡高等学校同窓会会報 N o.18 2018.3

事務局：〒939-0127 富山県高岡市福岡町上蓑561番地 福岡高等学校内　
ホームページ　 URL  http://www.fukuoka-h.tym.ed.jp/alumni
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同窓会事務局と名乗り、住所、進路等の問い合わせをする業者があります。ご不審な点がございましたら、
下記へお問い合わせください。

　平昌五輪ジャンプ女子ノーマルヒルにて高梨沙羅さんが銅メダルを獲得されました。みなさん
も何か１つでも打ち込める事を持ち、大きく羽ばたかれることを期待しています。

編　集　後　記編　集　後　記

同窓会副会長　立川　証

「Ikenobo 花の甲子園2017」全国大会で優秀校に選ばれた華道部のみなさん

物語は続くよどこまでも

日　時 平成30年 8月12日（日）18:00～20:30（受付17:30～）
 　同窓会総会　18:00～18:30
 　懇親会　　　18:30～20:30
会　場 ホテルニューオータニ高岡
 　同窓会総会　瑞竜の間（4階中宴会場）
 　懇親会　　　鳳凰の間（4階大宴会場）
会　費 5,000円　（33回生は3,000円）

たくさんの方のご参加、ご来場をお待ちしております。

第33回同窓会総会告知

集まろまいけ！

行こまいけ！

役職 組回氏　　名

福岡高等学校
同窓会役員名簿福岡高校のさらなる

　　発展に向けて
校長　片山　喜美

　毎年恒例になりました「ホテルニューオータニ高岡」での同窓会総会＆懇親会も今年で８回目。
去年も大変盛り上がりました。もちろん今年も開催いたします。今年のメインの回生は、3回生、13回生、23回生、
28回生、33回生です。もちろん「その他回生の方」の参加も大歓迎！！！

平成29年度　部活動成績学校の近況
陸　上
競技部

ソフト
テニス部

吹奏楽部

ESS部

華道部

その他
　平成28年4月から、再び福岡高
等学校で勤務し、２年を終えようと

しています。赴任して久しぶりに見た懐かしい校舎
は、少し古びており、あちこち汚れが目立つところや
修繕した方がよいところなどがありました。そのため、
少しずつ校舎の美化に取り組んできました。中でも
窓ガラスの汚れがひどく、気になるところでしたが、
高いところは危険が伴い手を付けることができず
にいました。幸い、28年度中に県教育委員会に予
算を要望したものが許可となり、昨年の春休みに
校舎全体の窓ガラスが業者により清掃され、とても
きれいになりました。これはうれしいことでした。
　エアコンやシャッター、その他の施設・設備の故
障もあります。年数が経てば致し方ないことで、随
時、修理や取り替えをしています。また、時代に即
した新たな機材を徐々に導入しています。今年度
は、生徒実習用コンピュータが総入れ替えになりま
した。さらに、主体的、対話的で深い学びの実現
には、教員の資質向上に加え、タブレットPCやプロ
ジェクタ等のICT機器を活用した授業の推進が大
切です。今後の整備と効果的な活用が課題となっ
ています。
　本校は駅から近く、広大な敷地やグラウンドと余
裕のある校舎に恵まれています。地域の格別な期
待を受けて創校し、以来三十数年、英語コースを
中心に実績を積み上げてきました。まじめに学習や
部活動等に取り組む生徒のために、今後とも、我々
は教育活動にしっかりと取り組むとともに、学習環
境を整えていかなくてはなりません。そして、生徒に
は「福岡高校に来てよかった」と言ってもらい、卒
業してからも高校生活を懐かしく語ってもらえるよう
な学校であり続けたいと考えています。
　福岡高校が「英語コースを核とした進学校」「地
域に信頼される学校」として、さらに充実・発展す
るよう努めていきますので、同窓会の皆様には今
後ともご支援いただきますよう、よろしくお願いします。

　平昌冬季オリンピック・パラリンピッ
クでの日本人選手の華々しい活躍が
ありました。メディアではメダルを獲得
した選手の苦悩や努力の軌跡が繰り
返し放送されましたが、勝った選手だ

けではなく、それぞれの競技のなかで選手の数だけドラマがあ
るのだろうと感じます。競技を終えてお互いをたたえ合う姿に
はいつも感動させられます。
　同じルールの中で戦うスポーツの世界は必ず終わりがあり勝
敗が決まります。試合のあとには、限られた時間の中で全力を
ぶつけあって戦った者どうしにしかわからない絆が生まれること
もあるでしょう。決して一人では作ることのできない物語が、自
分にも相手にも生まれることが競い合うことの大切な意味では
ないかと思います。
　学校から離れ、もう卒業することのない人生になると、なかな

か限られた時間であることを意識するのが難しくなります。終わ
らない日常のなかで１年なんてあっというまに過ぎていくよう
に感じられます。だからこそたまには同窓会で集まることも大切
なのではないでしょうか。久しぶりに会った仲間とはいつも一緒
だった頃の話題で盛り上がります。ときにはなんでもないエピ
ソードに自分の知らない裏話があったり、驚きの続きがあったり
と新しい発見をすることがあるのも楽しいことですが、同じ物語
を共有できる仲間がそれぞれ物語の続きを歩んでいる今の姿
を見て、自分自身もそれなりの軌跡を残しながら前に進んでい
ることを確かめることができます。高校生活３年間という限られ
た時間が生みだしたいくつものドラマを過去の懐かしい話で終
わらせず、それぞれの物語をしっかりと進めたくなるような場所
が福岡高校の同窓会になればいいと願っています。
　会員の皆さまには、ぜひ同窓会総会へご出席いただきたいと
思います。

■第７０回富山県高等学校陸上競技対校選手権大会
 女子走高跳（１ｍ５０）　第２位 熊野　亜海（22Ｈ）
　女子棒高跳（２ｍ２０）　第４位 宮澤　朱希（31Ｈ）
　第５６回北信越高等学校陸上競技対校選手権大会出場
■第５９回富山県陸上競技選手権大会
 女子１５００ｍ（５分１１秒７）　第５位 西川　　絢（23Ｈ）
　女子１００ｍＨ（１５秒２３）　第４位 熊野　亜海（22Ｈ）
　第６１回北陸陸上競技選手権大会出場
■第54回富山県高等学校新人陸上競技対校選手権大会
　女子１００ｍＨ（１５秒４１）　第３位 熊野　亜海（22Ｈ）
　女子１５００ｍ（４分５８秒６０）　第６位 西川　　絢（23Ｈ）
　女子３０００ｍ（１０分４７秒４３）　第７位 西川　　絢（23Ｈ）
　第２２回北信越高等学校新人陸上競技大会出場
■第２２回北信越高等学校新人陸上競技大会
　女子３０００ｍ（１０分４１秒９７）　第８位 西川　　絢（23Ｈ）
■第５９回北信越高等学校ソフトテニス選手権大会出場
　　　　　網　　菜月（32Ｈ） 島倉　伊世（33Ｈ）
■富山県高校秋季ソフトテニス選手権大会　　　
　　　　　　　　　　　第３位 久保　大輝（12Ｈ）

■第４５回富山県吹奏楽コンクール
　高等学校Ｂ部門　金賞
■第５８回北陸吹奏楽コンクール
　高等学校Ｂ部門　銀賞
■第１９回日本ジュニア管打楽器コンクール
　アンサンブル部門　打楽器の部/高校生コース　銀賞
■第７回富山県高校生英語ディベート大会　
　Ｂ論題　第１位　富山県立福岡高等学校Ａチーム
　Best Debater　     藤田沙瑛子（21Ｈ）

　Outstanding Performance Award
 　　　　　　　富山県立福岡高校学校Ｂチーム
　Best Supporter　村井　宥太（11Ｈ） 竹山　泰葉（13Ｈ）
  　　　　　四ツ柳百花（11Ｈ） 堀内　里華（12Ｈ）
■Ikenobo　花の甲子園２０１７
　北信越地区【西】大会　優勝
■Ikenobo　花の甲子園２０１７　
　全国大会　優秀校
■第３８回北信越国民体育大会　山岳競技
　少年女子　総合１位　富山県
　少年女子　リード競技　第１位　富山県
　少年女子　ボルダリング競技　第２位　富山県
　　　 𠮷岡　優季（21Ｈ）
　第７２回国民体育大会山岳競技（愛顔つなぐえひめ国体）出場
■第８回全国高等学校選抜クライミング選手権大会出場
　　　 𠮷岡　優季（21Ｈ）
■第13回関数グラフアート全国コンテスト
　特別賞　竹山　翔大（23Ｈ）　中田　尚吾（23Ｈ）
　　　　　吉江　俊浩（23Ｈ）
■第19回富山県高等学校プレゼンテーションコンテスト
　スピーチ部門　第３位 藤田沙瑛子（21Ｈ）
　リサーチ部門　奨励賞
■２０１７年第１回実用英語技能検定
　準１級合格　笠島　　駿（31Ｈ）　坂口　菜緒（33Ｈ）
■２０１７年度第２回実用英語技能検定
　準１級合格　金場　大史（31Ｈ）　野嶽　朱花（31Ｈ）
■とやま科学オリンピック２０１７
　高校部門　化学分野
　　銅賞　竹林　莉子（23Ｈ）　熊野　亜美（22Ｈ）組
　　銅賞　竹山　翔大（23Ｈ）　吉江　俊浩（23Ｈ）組
　マスター（上級） 中田　尚吾（23Ｈ）

みんなで楽しもまいけ！
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大野　洋靖
立川　　証
伊藤 雄一郎
板谷　直子
米沢　尚美
牧野　友紀
赤尾　繁樹
長谷川　格
宮田　俊孝
徳田　新一
浅地　隆佳
中村　裕二
塚原　映生
川島　　国
松本　信幸
寺前 慎太郎
嶋田　志保
藤村　充邦
今井　泰則
山川　雄亮
高田　洋平
角　千絵美
鎌倉 真希子
下村　　肇
二塚　大地
土肥　浩樹
長田  亜沙美 
樋口　千夏
山田　雄介
鈴木　亜衣
船木　悠平
浜井　欣宏
平田　拓也
髙田　　樹
吉國　　叡
宮原　伸卓
中 村　夕香
渡部　貴晶
明法寺 龍也
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第32回

＆同窓会総会 懇親会

12回生集合写真

22回生集合写真

27回生集合写真

32回生集合写真

2回生集合写真

Ｎさん：福岡高校の華道部が最近すごいんですよー
Ｓくん：何がすごいの？
Ｎさん：昨年の花の甲子園全国大会で優秀校になったんですよ。
Ｓくん：全国大会に出て優秀校になったんだ。それはすごいなー
Ｎさん：最近の成績を紹介すると
　《平成２７年度》
　　○第１８回学校華道インターネット花展　
　　　　　　　　北陸・甲信越ブロック賞（北國新聞社賞）
　《平成２８年度》
　　○Ikenobo 花の甲子園 2016　北信越地区【西】大会　
　　　　　　　　パフォーマンス賞
　《平成２９年度》
　　○Ikenobo 花の甲子園 2017　北信越地区【西】大会　優　勝
　　○Ikenobo 花の甲子園 2017　全国大会　　　　　　優秀校
　　っていうことだそうです。
Ｓくん：ところで華道部っていつからあるの。
Ｎさん：なんと創校時（昭和５８年）からある部活なんだって。
Ｓくん：えー、それは知らなかった！いったい誰が教えているの？先生？
Ｎさん：四柳さよ子先生（池坊華道会常任委員）が教えていらっしゃるそうよ。

※四柳先生は、創部時の昭和58年から平成１年まで講師補助として、

　平成２年からは講師として指導

Ｓくん：どんな活動、練習をしているの？
Ｎさん：月に２、３回、講師の四柳先生指導の下、華道家元池坊で稽古して

いるそうだよ。約束事がなく自由な形で生ける自由花や形の決めら
れた生け方をする生花、母の日やクリスマスといったイベントでの
華やかなフラワーアレンジメントなど幅広くお花を学んでいるそう
ですよ。そのほかにボランティア活動として、福岡駅の待合室や福
岡にぎわい交流館、老人ホームで作品展示をしているそうですよ。 

Ｓくん：そうなんだ。駅で見た生け花は福岡高校の華道部がやってたんだ。
福岡高校生の活躍を聞くとうれしいよね。今後も頑張ってほしいな。

池坊いけばなには和の
精神性があります。四季
の花ばなに命を感じて、
愛し、これからの素晴ら
しい人生に役立つことを
信じています。

　卒業後30周年。来年は50歳。そういう年の同窓
会でした。
　同窓会の準備をするにあたり、困ったことがありま
した。何名かのクラス幹事に連絡がとれなかったの
です。そこで、今後のこともあるので、誰でも幹事が
できるようにしておこうと考えました。できるだけ名
簿を整え、更新しようと思いました。
　幸い、15年ほど前（35歳のとき）に学校主導で作
られた名簿があります。また、長年にわたり同級生の
連絡先を独自に調べていたメンバーのおかげで、多
くの新住所がわかりました。驚いたのは、毎年、クラ
スの誰か1人または2人の住所が変わった換算。何
もしなければ住所不明者がどんどん増える、恐怖の
ようなものを感じました。
　それにしても、毎月の準備会議から、ハガキ作成、1
次会、2次会等、みんなの協力はたいへんに心強かった
です。新幹事を引受けてくれたメンバーにも感謝です。
　最後に、毎年同窓会を催し、各卒業生が10年に一
度は集まれる、そんな「きっかけ」を提供してくださっ
ている我が高校同窓会に感謝申し上げます。

　平成29年８月13日（日）午後６時より、ホテルニューオータニ高岡に
おいて「第32回福岡高等学校同窓会総会」が開催されました。
　当日は、２回生、12回生、22回生、27回生、32回生を中心に約230人
の参加がありました。総会では大野同窓会長、片山校長の挨拶に続き、
平成28年度の会務、会計報告、29年度予算等の議事が審議され、全会
一致で原案が承認されました。
　総会後、午後６時30分から開催された
懇親会では、在学時のビデオ映像も上映
され、懐かしい話題に花が咲きました。

2回生　宮田　俊孝

　12回生は、ホテルニューオータニでの同窓会
への参加は今回が初めてになります。
　卒業から20年が経過し、いざ連絡をとクラス
幹事に連絡取るも、このご時世なのか不審者扱い
されそうになり・・・同級生は県外に出た方が多く、
連絡つかないことが多々、どうなることやらと思
いましたが、なんとか36名の参加になりました。
　久々に再会する同級生とは当時と変わらずに
会話が盛り上がり、懐かしい当時の思い出や近況
報告になりました。一部の方々は、盛り上がりが過
ぎて５次会まで行った猛者がいたとの後日談も聞
いております。当時の先生方と再会できなかった
事が非常に残念でしたが、次回に期待したいと思
います。
　参加できなかった同級生達からは、今回の同窓
会の話を聞いた様で、来年は帰省するから同窓会
を開催してほしいと難題を突き付けられています
が、次回10年後の49歳の時でお願いします。

12回生　今井　泰則

　高校を卒業して約半年、みんな変わったの
か？と考えていましたが、変わっていたのは髪
の色くらいであまり変わっていませんでした。
生活が大きく変わったこともあって、今の普段
の生活について話すことが多かったです。みん
なと話しているともう少し高校生でいたかった
と思いますが、よく考えるとそれは課題に追い
かけられる鬼ごっこをまたやりたいと言ってい
るのと同じなので、やっぱり高校生気分だけで
いいなと思いました。次に３２回生が同窓会に
参加するのは５年後になります。５年間という
と結構間があるなと考えてしまいます。就職し
ていたり、学生だったり、旅に出ていたりなど、
５年も経てばどうなっていても不思議ではあり
ません。どんな風になっていても、再び同窓会
で会ったら、「よう、５年ぶりだな」と挨拶を交わ
したいと思います。次に会う時は、今回の同窓
会よりもきっと話すことが多いので楽しみです。

32回生　明法寺 龍也

　私たち２７回生が卒業してから、はや６年が経ち
ました。多くの人が社会人になって、それぞれの道
を歩んでおり、当時とは変わり成長した部分がたく
さん見られました。一方、変わっていない点もあり、
感慨深いものがありました。それは、福岡高校生が
もつ「つながりの力」です。同級生、恩師とのつなが
りはもちろんのこと、初めて会う他の回生の皆さん
とすぐつながれることに感動しました。同窓会当日
は、後輩と福岡高校での思い出を共有し、先輩方に
は、夢や目標を応援してもらいました。参加された
皆さんと本当に楽しい時間を過ごすことができまし
た。協力して頂いた皆さん、参加して頂いた皆さん
ありがとうございました。
　これから自分たちが切り拓いていく道を、５年後
の同窓会で振り返るのを楽しみにしています。そし
て、自分たちの切り拓く道が何かしらの形で、後輩
達が輝くための原動力になれば幸せです。がんばろ
う！福岡高校。ありがとう！福岡高校。

27回生　髙田　樹

　卒業してから10年が経ち皆がどのように変わってい
るのか不安や期待がある中、懐かしさも感じながら成長
した仲間たちと思い出や近況を語り合う楽しい時間に
なりました。 
　お世話になった先生たちにも久しぶりに会うことができ
成長した姿をお見せすることができ嬉しく思っております。
　また私たち22回生は野球部が甲子園に出場した世代で
もあります。当時からとても大切な出来事でありますが、
今回世代をこえた同窓会に参加させていただき先輩方や
後輩たちから当時のことについていろいろお話しいただく
のは、気恥ずかしいところもありながらも、福岡高校の歴
史を代表する出来事だということをより強く感じました。
　会を終えた後も仲間たちと次回はもっと人数を増や
して盛り上げていこうと誓い合いました。次回に多くの
仲間たちと再会できることがとても楽しみです。
　お世話いただきました皆様、ご協力いただきました皆
様ありがとうございました。22回生　山田　雄介

指導の先生か
ら

　のコメント

部長からひと
言

２３Ｈ 大川あ
つ子さん

華道部 編

練習の様子

大会の様子

優秀校表彰

毎回、各季節の花材で花を生けますが、
初めて扱う花や草木も多く、それも楽し
みの一つです。大会に向け、生け花の練習
は当然ですが、プレゼンテーションの練
習にも力を入れました。校内の先生方が
アドバイスをくださり、部員や友だちが応
援メッセージを送ってくれました。多くの
方々に感謝しています。

内島さんは、高校時に「花の甲子園2012」の
北信越大会で優勝し全国大会に出場しました。

卒業生（29回生）の内島茉佑子さんが今年度第
20回学校華道インターネット花展で北陸・甲信越
ブロック賞北國新聞社賞を受賞。

四柳さよ子先生



◇各学年の同窓会、部のOB・OG会の開催記事を募集しています。
◇福岡高等学校のホームページを開設しています。ご利用ください。なお、同窓会ページは多くの意見をどんどん取り入れて、
　内容を充実させたいと考えています。
◇会報をホームページにも掲載しています。

注意

事務局だより

福岡高等学校内　同窓会事務局　電話（0766）64-5275　　FAX（0766）64-5276

富山県立福岡高校同窓会
フェイスブックページ

http://www.fukuoka-h.tym.ed.jp/alumni

E-mail dousou@fukuoka-h.tym.ed.jp

hhttps://ja-jp.facebook.com/pages/富山県立福岡高校同窓会-111504212307371

富山県立福岡高等学校同窓会会報 N o.18 2018.3

事務局：〒939-0127 富山県高岡市福岡町上蓑561番地 福岡高等学校内　
ホームページ　 URL  http://www.fukuoka-h.tym.ed.jp/alumni
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同窓会事務局と名乗り、住所、進路等の問い合わせをする業者があります。ご不審な点がございましたら、
下記へお問い合わせください。

　平昌五輪ジャンプ女子ノーマルヒルにて高梨沙羅さんが銅メダルを獲得されました。みなさん
も何か１つでも打ち込める事を持ち、大きく羽ばたかれることを期待しています。

編　集　後　記編　集　後　記

同窓会副会長　立川　証

「Ikenobo 花の甲子園2017」全国大会で優秀校に選ばれた華道部のみなさん

物語は続くよどこまでも

日　時 平成30年 8月12日（日）18:00～20:30（受付17:30～）
 　同窓会総会　18:00～18:30
 　懇親会　　　18:30～20:30
会　場 ホテルニューオータニ高岡
 　同窓会総会　瑞竜の間（4階中宴会場）
 　懇親会　　　鳳凰の間（4階大宴会場）
会　費 5,000円　（33回生は3,000円）

たくさんの方のご参加、ご来場をお待ちしております。

第33回同窓会総会告知

集まろまいけ！

行こまいけ！

役職 組回氏　　名

福岡高等学校
同窓会役員名簿福岡高校のさらなる

　　発展に向けて
校長　片山　喜美

　毎年恒例になりました「ホテルニューオータニ高岡」での同窓会総会＆懇親会も今年で８回目。
去年も大変盛り上がりました。もちろん今年も開催いたします。今年のメインの回生は、3回生、13回生、23回生、
28回生、33回生です。もちろん「その他回生の方」の参加も大歓迎！！！

平成29年度　部活動成績学校の近況
陸　上
競技部

ソフト
テニス部

吹奏楽部

ESS部

華道部

その他
　平成28年4月から、再び福岡高
等学校で勤務し、２年を終えようと

しています。赴任して久しぶりに見た懐かしい校舎
は、少し古びており、あちこち汚れが目立つところや
修繕した方がよいところなどがありました。そのため、
少しずつ校舎の美化に取り組んできました。中でも
窓ガラスの汚れがひどく、気になるところでしたが、
高いところは危険が伴い手を付けることができず
にいました。幸い、28年度中に県教育委員会に予
算を要望したものが許可となり、昨年の春休みに
校舎全体の窓ガラスが業者により清掃され、とても
きれいになりました。これはうれしいことでした。
　エアコンやシャッター、その他の施設・設備の故
障もあります。年数が経てば致し方ないことで、随
時、修理や取り替えをしています。また、時代に即
した新たな機材を徐々に導入しています。今年度
は、生徒実習用コンピュータが総入れ替えになりま
した。さらに、主体的、対話的で深い学びの実現
には、教員の資質向上に加え、タブレットPCやプロ
ジェクタ等のICT機器を活用した授業の推進が大
切です。今後の整備と効果的な活用が課題となっ
ています。
　本校は駅から近く、広大な敷地やグラウンドと余
裕のある校舎に恵まれています。地域の格別な期
待を受けて創校し、以来三十数年、英語コースを
中心に実績を積み上げてきました。まじめに学習や
部活動等に取り組む生徒のために、今後とも、我々
は教育活動にしっかりと取り組むとともに、学習環
境を整えていかなくてはなりません。そして、生徒に
は「福岡高校に来てよかった」と言ってもらい、卒
業してからも高校生活を懐かしく語ってもらえるよう
な学校であり続けたいと考えています。
　福岡高校が「英語コースを核とした進学校」「地
域に信頼される学校」として、さらに充実・発展す
るよう努めていきますので、同窓会の皆様には今
後ともご支援いただきますよう、よろしくお願いします。

　平昌冬季オリンピック・パラリンピッ
クでの日本人選手の華々しい活躍が
ありました。メディアではメダルを獲得
した選手の苦悩や努力の軌跡が繰り
返し放送されましたが、勝った選手だ

けではなく、それぞれの競技のなかで選手の数だけドラマがあ
るのだろうと感じます。競技を終えてお互いをたたえ合う姿に
はいつも感動させられます。
　同じルールの中で戦うスポーツの世界は必ず終わりがあり勝
敗が決まります。試合のあとには、限られた時間の中で全力を
ぶつけあって戦った者どうしにしかわからない絆が生まれること
もあるでしょう。決して一人では作ることのできない物語が、自
分にも相手にも生まれることが競い合うことの大切な意味では
ないかと思います。
　学校から離れ、もう卒業することのない人生になると、なかな

か限られた時間であることを意識するのが難しくなります。終わ
らない日常のなかで１年なんてあっというまに過ぎていくよう
に感じられます。だからこそたまには同窓会で集まることも大切
なのではないでしょうか。久しぶりに会った仲間とはいつも一緒
だった頃の話題で盛り上がります。ときにはなんでもないエピ
ソードに自分の知らない裏話があったり、驚きの続きがあったり
と新しい発見をすることがあるのも楽しいことですが、同じ物語
を共有できる仲間がそれぞれ物語の続きを歩んでいる今の姿
を見て、自分自身もそれなりの軌跡を残しながら前に進んでい
ることを確かめることができます。高校生活３年間という限られ
た時間が生みだしたいくつものドラマを過去の懐かしい話で終
わらせず、それぞれの物語をしっかりと進めたくなるような場所
が福岡高校の同窓会になればいいと願っています。
　会員の皆さまには、ぜひ同窓会総会へご出席いただきたいと
思います。

■第７０回富山県高等学校陸上競技対校選手権大会
 女子走高跳（１ｍ５０）　第２位 熊野　亜海（22Ｈ）
　女子棒高跳（２ｍ２０）　第４位 宮澤　朱希（31Ｈ）
　第５６回北信越高等学校陸上競技対校選手権大会出場
■第５９回富山県陸上競技選手権大会
 女子１５００ｍ（５分１１秒７）　第５位 西川　　絢（23Ｈ）
　女子１００ｍＨ（１５秒２３）　第４位 熊野　亜海（22Ｈ）
　第６１回北陸陸上競技選手権大会出場
■第54回富山県高等学校新人陸上競技対校選手権大会
　女子１００ｍＨ（１５秒４１）　第３位 熊野　亜海（22Ｈ）
　女子１５００ｍ（４分５８秒６０）　第６位 西川　　絢（23Ｈ）
　女子３０００ｍ（１０分４７秒４３）　第７位 西川　　絢（23Ｈ）
　第２２回北信越高等学校新人陸上競技大会出場
■第２２回北信越高等学校新人陸上競技大会
　女子３０００ｍ（１０分４１秒９７）　第８位 西川　　絢（23Ｈ）
■第５９回北信越高等学校ソフトテニス選手権大会出場
　　　　　網　　菜月（32Ｈ） 島倉　伊世（33Ｈ）
■富山県高校秋季ソフトテニス選手権大会　　　
　　　　　　　　　　　第３位 久保　大輝（12Ｈ）

■第４５回富山県吹奏楽コンクール
　高等学校Ｂ部門　金賞
■第５８回北陸吹奏楽コンクール
　高等学校Ｂ部門　銀賞
■第１９回日本ジュニア管打楽器コンクール
　アンサンブル部門　打楽器の部/高校生コース　銀賞
■第７回富山県高校生英語ディベート大会　
　Ｂ論題　第１位　富山県立福岡高等学校Ａチーム
　Best Debater　     藤田沙瑛子（21Ｈ）

　Outstanding Performance Award
 　　　　　　　富山県立福岡高校学校Ｂチーム
　Best Supporter　村井　宥太（11Ｈ） 竹山　泰葉（13Ｈ）
  　　　　　四ツ柳百花（11Ｈ） 堀内　里華（12Ｈ）
■Ikenobo　花の甲子園２０１７
　北信越地区【西】大会　優勝
■Ikenobo　花の甲子園２０１７　
　全国大会　優秀校
■第３８回北信越国民体育大会　山岳競技
　少年女子　総合１位　富山県
　少年女子　リード競技　第１位　富山県
　少年女子　ボルダリング競技　第２位　富山県
　　　 𠮷岡　優季（21Ｈ）
　第７２回国民体育大会山岳競技（愛顔つなぐえひめ国体）出場
■第８回全国高等学校選抜クライミング選手権大会出場
　　　 𠮷岡　優季（21Ｈ）
■第13回関数グラフアート全国コンテスト
　特別賞　竹山　翔大（23Ｈ）　中田　尚吾（23Ｈ）
　　　　　吉江　俊浩（23Ｈ）
■第19回富山県高等学校プレゼンテーションコンテスト
　スピーチ部門　第３位 藤田沙瑛子（21Ｈ）
　リサーチ部門　奨励賞
■２０１７年第１回実用英語技能検定
　準１級合格　笠島　　駿（31Ｈ）　坂口　菜緒（33Ｈ）
■２０１７年度第２回実用英語技能検定
　準１級合格　金場　大史（31Ｈ）　野嶽　朱花（31Ｈ）
■とやま科学オリンピック２０１７
　高校部門　化学分野
　　銅賞　竹林　莉子（23Ｈ）　熊野　亜美（22Ｈ）組
　　銅賞　竹山　翔大（23Ｈ）　吉江　俊浩（23Ｈ）組
　マスター（上級） 中田　尚吾（23Ｈ）

みんなで楽しもまいけ！
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大野　洋靖
立川　　証
伊藤 雄一郎
板谷　直子
米沢　尚美
牧野　友紀
赤尾　繁樹
長谷川　格
宮田　俊孝
徳田　新一
浅地　隆佳
中村　裕二
塚原　映生
川島　　国
松本　信幸
寺前 慎太郎
嶋田　志保
藤村　充邦
今井　泰則
山川　雄亮
高田　洋平
角　千絵美
鎌倉 真希子
下村　　肇
二塚　大地
土肥　浩樹
長田  亜沙美 
樋口　千夏
山田　雄介
鈴木　亜衣
船木　悠平
浜井　欣宏
平田　拓也
髙田　　樹
吉國　　叡
宮原　伸卓
中 村　夕香
渡部　貴晶
明法寺 龍也


